

des chrétiens et qui nous font voir sous son vrai jour la haineuse disposition des Sectaires à l'égard du Pape.

Depuis plus de 21 ans le Souverain Pontif a été dépouillé des États qu'il possédait et qui lui avaient été légitimement concédés comme Roi et Souverain temporel, il y a plus de 1100 ans. Et ces possessions lui étaient nécessaires pour le mettre, au point de vue temporel, sur un pied d'égalité avec les autres souverains et assurer ainsi son indépendance, indépendance qui lui est indispensable pour gouverner librement et efficacement la Sainte Eglise de Dieu.

Cependant, bien que le Pontif de Rome n'ait plus pour lui le prestige de la puissance temporelle, bien qu'il soit comme prisonnier dans son propre palais du Vatican, il n'en a pas moins le respect des nations, et naturellement par les chrétiens il n'en est que plus aimé, comme est aimé un bon et tendre père qui est indignement persécuté.

Aussi quand le Pape enseigne à l'Univers Catholique, comme souvent l'a fait l'Illustre Pontif actuellement régnant, Léon XIII, quelques points de doctrine ou de morale, sa voix infallible est respectée, écoutée même par ceux qui ne sont pas ses enfants spirituels. Et les Chrétiens, pour ainsi dire à l'envi, accourent de tous les pays du monde en pèlerinage à la Ville-Eternelle, se jeter au pied de leur Père bien-aimé pour le consoler, lui protester leur dévouement et leur amour.

La déplorable situation actuelle du Saint-Siège, c'est la franc-maçonnerie qui l'a faite ; c'est l'œuvre de cette secte infernale qui tend ses filets à l'univers entier, dont le but est de déchristianiser le monde, de détruire le règne, le culte de Jésus-Christ, pour y substituer le règne, le culte